
 

  
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 

Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 
 

 
 

Audiência Pública em Guarujá - 01/09/2023 

Região Administrativa de Santos 

Região Metropolitana da Baixada Santista 

 
Local: Câmara Municipal do Guarujá 

Início: 10h10 Término: 12h00 
 

Autoridades Públicas Presentes: 
 

Deputados da Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento: 

Gilmaci Santos - REPUBLICANOS (presidente da CFOP e da audiência), Luiz 

Claudio Marcolino - PT (vice-presidente da CFOP) e Enio Tatto - PT. 

 

Demais deputados:  

Reis - PT. 

 
 
Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Edmar Lima dos Santos - “Juninho Eroso” (presidente da Câmara Municipal 

do Guarujá) e Leila Sales Acúrcio Torres (secretária adjunta de Finanças da 

Prefeitura do Guarujá). 



 

Sugestões Apresentadas 
 
Total de cidadãos presentes: 40 

Sugestões apresentadas: 10 
 
 

Nome: João Carlos Guilhermino da Franca (coordenador geral) 

Representando a entidade/organização: Instituto Camará Calunga de São 
Vicente 

Áreas: assistência social. 

Sugestão 

Recursos para entidades de assistência social, a fim de 
implantar mais políticas públicas para crianças e adolescentes 
das famílias das classes trabalhadoras e das que vivem em 
situação de vulnerabilidade social. 

 

Nome: Wagner dos Santos Venuto (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal do Guarujá 

Áreas: infraestrutura; habitação; desenvolvimento econômico; educação. 

Sugestão 

Recursos para: construir um pátio de estacionamento para 
caminhões e implantar um sistema moderno de drenagem; 
construir novas moradias populares; implantar cursos de 
capacitação digital para jovens e idosos; realizar melhorias 
estruturais e revitalização nas escolas. 

 

Nome: Anderson Figueira Lopes (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal do Guarujá 

Áreas: infraestrutura; educação; meio ambiente; habitação. 

Sugestão 

Recursos para: construir um pátio de estacionamento para 
caminhões; realizar melhorias estruturais e revitalização nas 
escolas e no abastecimento regular de água; e construir novas 
moradias populares. 

 

Nome: Leila Sales Acúrcio Torres (secretária adjunta) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal do Guarujá 

Áreas: infraestrutura; cultura; saúde; esporte e lazer; segurança pública. 

Sugestão 

Recursos para: remodelar a praça de pedágio e as entradas 
viárias do município; revitalizar a entrada ao distrito Vicente de 
Carvalho (acesso Morrinhos - avenida Vereador Lydio Martins 
Corrêa); prolongar a avenida Dom Pedro I; implementar novo 
acesso viário para o Complexo Industrial e Naval do Guarujá; 
implantar ciclovia na rodovia Ariovaldo de Almeida Viana 
(estrada Guarujá-Bertioga); revitalizar as ciclovias das vias 
arteriais da cidade, das avenidas Adhemar de Barros e Santos 
Dumont; recuperar as vias de acesso dos ônibus metropolitanos 
no distrito de Vicente de Carvalho; realizar obras de 



 

macrodrenagem nas entradas da cidade e demais pontos de 
acesso e conexão com outros municípios; implantar um SESC; 
implantar um hospital municipal; reformar o estádio municipal; 
realizar ações de melhoria no monitoramento por câmeras e 
segurança pública.  

 

Nome: José Kennedy Santos da Silva 

Representando a entidade/organização: cidadão do Guarujá 

Áreas: justiça. 

Sugestão 
Recursos para construir um prédio único para o Fórum da 
Justiça Estadual no município. 

 

Nome: Aparecido dos Santos - “Aparecido Davi” (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal do Guarujá 

Áreas: saúde; desenvolvimento econômico; assistência social; infraestrutura; 
manifestação sem vinculação orçamentária direta. 

Sugestão 

Recursos para contratar médico legista e instalar um Ambulatório 
Médico de Especialidades - AME. Recursos para construir um 
pátio de estacionamento para caminhões e para implantar um
curso de capacitação no setor aeronáutico para o Aeroporto 
Metropolitano do Guarujá. Recursos para implantação de um 
restaurante do programa Bom Prato no bairro Morrinhos. 
Recursos para realizar macrodrenagem de mangues e melhorias 
no abastecimento regular de água. Solicita a criação de uma 
comissão parlamentar para tratar sobre a concessão de pedágios
no Sistema Anchieta-Imigrantes e sua cobrança apenas pelo 
acesso por Guarujá. Solicita que os deputados intercedam junto 
ao governo e à Sabesp para que seja ampliado o número de 
reservatórios de abastecimento de água no município e sejam 
resolvidos os entraves relacionados ao futuro reservatório da 
Cava da Pedreira.  

 

Nome: Edmar Lima dos Santos - “Juninho Eroso” (presidente) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal do Guarujá 

Áreas: educação; saúde; segurança; assistência social; manifestação sem 
vinculação orçamentária direta. 

Sugestão 

Recursos para reestruturação das escolas estaduais. Aumento de 
repasses para a área de saúde. Recursos para aumentar o efetivo 
dos agentes policiais e para construção de um Instituto Médico 
Legal - IML - no município. Recursos para implantar um hospital 
público e um AME. Recursos para concluir as obras da unidade 2 
do Centro de Formação Profissional Camp Guarujá (complexo de 
inclusão social para atendimento de adolescentes, jovens e 
pessoas com deficiência e às famílias em vulnerabilidade). 
Solicita a criação de uma comissão parlamentar para tratar sobre 
a concessão de pedágios Sistema Anchieta-Imigrantes e sua 
cobrança apenas pelo acesso por Guarujá. 



 

 

Nome: Michel Iorio Gonçalves (tesoureiro) 

Representando a entidade/organização: Associação de Base dos 
Trabalhadores do Judiciário do Estado de São Paulo - ASSOJUBS 

Áreas: justiça; saúde; educação; manifestação sem vinculação orçamentária 
direta.  

Sugestão 

Recursos para reposição salarial dos servidores do Judiciário. 
Recursos para pagar a contrapartida do governo para o custeio 
do Instituto de Assistência Médica ao Servidor Público Estadual 
(IAMSPE). Recursos para implantação de um AME no Guarujá e
outro em Cubatão. Mais recursos para realizar melhorias 
estruturais nas escolas. Solicita aprovação de projeto de lei para 
instituir obrigatoriedade de nível superior ao cargo de 
escrevente. Solicita a criação de uma comissão parlamentar para 
tratar sobre necessária revisão dos valores cobrados no Sistema 
Anchieta-Imigrantes. 

 

Nome: Rosângela dos Santos (secretária de Prevenção da Saúde, Higiene e 
Segurança do Trabalho) 

Representando a entidade/organização: Sindicato dos Trabalhadores e 
Servidores Públicos do Judiciário Estadual na Baixada Santista, Litoral e Vale 
do Ribeira do Estado de São Paulo - SINTRAJUS 

Áreas: saúde; manifestação sem vinculação orçamentária direta. 

Sugestão 

Recursos para pagar a contrapartida do governo para o custeio 
do IAMSPE. Solicita empenho dos deputados para que o governo 
devolva os valores descontados indevidamente dos aposentados 
e pensionistas. 

 

Nome: Estevam Willians de Souza (secretário de Assuntos Jurídicos) 

Representando a entidade/organização: Sindicato dos Bancários de Santos 
e Região 

Áreas: manifestação sem vinculação orçamentária direta. 

Sugestão 

Moção de repúdio sobre o tratamento dispensado pelo 
Santander aos trabalhadores da ativa e aos aposentados. 
Repudia a pretensão de extinção da Caixa de Assistência Médica 
- CABESP e do Fundo de Previdência Complementar; além da 
retirada de patrocínio dos planos de Benefício Definido. 

 
 


